



## Ich stehe für soziale Gerechtigkeit und gelebte Inklusion.

Hallo liebe Hückeswagener,

mein Name ist Brigitte Thiel. Ich bin 72 Jahre alt, im Ruhestand,  
und lebe seit 59 Jahren mit meiner Familie sehr gerne in Hückeswagen.

Als Fraktionsvorsitzende der FaB bin ich seit 2015 Mitglied im Stadtrat – und war  
bereits von 1994 bis 2004 Ratsmitglied.

# Soziale Gerechtigkeit. Für alle Generationen.

## Warum ich mich engagiere

In die Politik bin ich gegangen, weil es in Hückeswagen damals kaum Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche gab.

Als Mutter eines Sohnes mit Down-Syndrom wusste ich, wie wichtig integrative Angebote sind.

Gemeinsam mit engagierten Müttern habe ich erreicht, dass Hückeswagen heute ein **gut funktionierendes Jugendzentrum mit Förderverein hat.**

Mein Engagement geht darüber hinaus: Ich bin Mitglied oder stellvertretendes Mitglied in verschiedenen Ausschüssen und **Vorsitzende des Betriebsausschusses** für die Betriebe **Abwasserbeseitigung, Freizeitbad** und **Baubetriebshof.**

Auch außerhalb der Politik engagiere ich mich:

Im **Reha- und Behindertensport** sowie auf Verbandsebene beim **BRSNW** und der **Lebenshilfe Bergisches Land.**

## Wofür ich stehe

- Soziale Gerechtigkeit für alle Generationen
- Starke soziale Strukturen in Hückeswagen
- Sportstätten fördern, insbesondere unser Hallenbad
- Nachhaltige Kommunalfinanzen verantwortungsvoll gestalten

**Mein politisches Hauptanliegen bleibt der soziale Bereich – mit all seinen Facetten – und die Weiterentwicklung unserer Sportstätten.**

## Hinsehen. Mitdenken. Handeln.

### Wo ich zu finden bin:

Brigitte Thiel

0171 6187356

[b.thiel@fab-hueckeswagen.de](mailto:b.thiel@fab-hueckeswagen.de)



FaB  
Freie aktive Bürger  
Hückeswagen e.V.